

Quito, 23 de septiembre de 2025

Líderes juveniles debatieron y analizaron su participación en la política ante los desafíos de la democracia

Con la participación de jóvenes líderes políticos, representantes de universidades y organizaciones sociales de varias provincias del Ecuador, el Instituto de la Democracia desarrolló el Foro “Jóvenes Embajadores de la Democracia” – tercera edición, en la Delegación Provincial Electoral de Pichincha.

El foro constituyó un espacio de encuentro juvenil que permitió analizar, proponer y exponer ideas en torno a las teorías, conquistas y desafíos democráticos, identificando a la democracia como un proceso y una meta común. El evento incentivó la participación activa de los jóvenes a través del diálogo y el intercambio de experiencias.

Las temáticas abordadas propiciaron el debate y la reflexión sobre diversos ejes fundamentales:

- El futuro de la democracia en Ecuador.
- Participación juvenil para la transformación democrática: el papel de la innovación digital, la tecnología y las redes sociales.
- Diversidad e interculturalidad en la democracia: el rol de los pueblos indígenas, afroecuatorianos y la comunidad LGBTIQ+.
- Democracia con igualdad de género: fomento de la participación equitativa.
- Liderazgo y prevención de la violencia política.

En sus conclusiones, los participantes enfatizaron la necesidad de que las entidades del Estado impulsen políticas más inclusivas que permitan a los jóvenes convertirse en actores protagónicos de la vida política, y no únicamente en figuras de cumplimiento formal de la ley electoral. Asimismo, destacaron la importancia de que su voz sea escuchada y de que la normativa responda a los requerimientos y perspectivas de las nuevas generaciones.

<https://x.com/IDDemocracia/status/1970534176433561632?s=20>